



## ゼオライトは第53期を迎えました



おかげ様をもちまして、私たちゼオライト株式会社は創業より53年を迎えることができました。これもひとえにお客様をはじめといたしまして、地域の皆様、お取引先各位、協力会社の方々、皆様のご指導・ご支援の賜物と厚く感謝申し上げます。

振り返りますと、創業者であり亡き夫の河村恭輔が福岡の地で昭和45年ゼオライトを創業、水を通して社会に貢献したいという想いでたつた一人で始めた事業でした。当時は、ヒト・モノ・カネが全くない

なか、唯一あつたのは「お客様のために」という志でした。ただ単に自分たちの利益を追求するのではなく、お客様にいかにして喜んで頂くかを真剣に、とことん考え方抜くこと

おかげ様をもちまして、私たちゼオライト株式会社は創業より53年を迎えることができました。これもひとえにお客様をはじめといたしまして、地域の皆様、お取引先各位、協力会社の方々、皆様のご指導・ご支援の賜物と厚く感謝申し上げます。

時代の移り変わりとともに、お客様のニーズも多様化してまいりますが、皆様のご要望にきめ細かくお応えし、ゼオライトでなければできないサービスを心を込めてご提供できます様、全社員一丸となつて努力して参ります。

今後とも、お客様に信頼いただき、必要とされ、選ばれる企業となれるよう精進して参る所存でございますので、ご指導、ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。

ごあいさつ

河村 勝美  
代表取締役会長

